

## Kampagne „Nur Ja heißt Ja!“

Kerpen, 22.12.2023

Die Frauenberatungsstelle Frauen helfen Frauen im Rhein-Erft-Kreis e.V. holt die Kampagne „Nur Ja heißt Ja“ in den Kreis. „Sexualisierte Gewalt“ soll öffentlich gemacht werden.

Seit dem 19.12.2023 findet man an 20 Standorten in den Städten Kerpen, Bergheim und Elsdorf Großflächenplakate zum obigen Thema. Am heutigen Freitag, den 22.12.2023, fand zusammen mit der Frauenberatungsstelle Frauen helfen Frauen im Rhein-Erft-Kreis e.V. ein gemeinsamer Termin mit dem Bürgermeister der Kolpingstadt Kerpen, Herrn Dieter Spürck sowie der Gleichstellungsbeauftragten der Kolpingstadt Kerpen, Frau Sahra Vafai, statt. Politische Vertreterinnen und Vertreter waren ebenfalls anwesend. Die Plakataktion fand große Zustimmung und Unterstützung bei allen Beteiligten.

Die Frauenberatungsstelle Frauen helfen Frauen im Rhein-Erft-Kreis e.V. aus Kerpen ist seit fast 40 Jahren Anlaufstelle für von Gewalt betroffene Frauen und Mädchen.

